

**謹**

んで町民の皆様に新春のお慶びを申し上げます。また

日頃より町政推進に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、昨年は「保育料無償化」「学校給食費無償化」を継続すると共に「高校生通学定期券助成」を企画し、過去最多額の「プレミアム商品券」等、子育て・生活支援策を講じてまいりましたが、依然とした物価高騰に対し、さらなる施策を取りまとめ、速やかに町民の皆様に支援が行き渡るよう、現在、準備を進めているところでございます。

社会教育施設の統廃合に伴う「総合体育館建設」につきましては補助金など国からの多くの財源を予定する中、町民の皆様の健康増進やスポーツ振興をはじめ、関係人口の増加等、町の活力を生み出す地方創生のシンボル施設として整備を進めてまいります。教育委員会、こども家庭センター、防災等の機能を備え、公民館機能を集約化する「旧コスモス保健センター・診療所」の改修も進み、図書館・歴史資料館「ふくちのち」前の「ワイ・ワイ・ワ広場」の児童遊具拡充も3月末までに終える見込みです。周辺一帯を各機能の面的効果による「子育て環境推進エリア」として位置づけ、定住促進を展開してまいります。

昨年更新した「福智町地方創生総合戦略」でも、持続可能なまちづくりを柱に掲げており、少子高齢化による自然増減で人口は減少していますが、社会増減では、令和5年から3年間、転出よりも転入が上回るなど、施策の効果が表れているところです。

また、福智山麓には町施策による酒蔵や飲食店がオープンし、「福智スイーツ大茶会」も6年ぶりに復活するなど、賑わいの起點づくりも進んでいます。本年も引き続き町民の皆様の幸福度向上に向け、「確かな未来を創る」をテーマに町政を前へ進めてまいりますので、町民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。結びに、本年が町民の皆様お一人おひとりにとりまして、幸多き年となりますことを心より祈念し、年頭のごあいさつを申し上げます。

**新**

年あけましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては、令和8年の輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

旧年中は、町政並びに議会運営に多くのご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年は「開かれた議会」に向けた取り組みとして、令和7年第1回定例会より、議会録画配信をYouTube(ユーチューブ)にて開始し、多くの皆様に本会議の様子をご覧いただける「身近な議会」を目指し、議会改革に取り組んでまいりました。今後も分かりやすく、親しみやすい情報発信の強化、議会運営の透明性向上、政策立案能力の向上など、更なる議会改革に向け、議員一同、力を尽くしてまいります。また、町民の皆様にとりまして、「議会が身近になった」と感じていただけるよう、対話の機会づくりにも積極的に取り組んでまいります。

福智町を取り巻く環境は、人口減少や地域経済の変化、社会構造の転換により、年々厳しさを増しており、そのなかでも公共交通の維持と利便性の向上、子育て・教育環境の充実、地域医療と福祉体制の確保、そして災害に強い安全・安心のまちづくりなどは、いずれも町の将来を左右する重大な課題です。これらの課題に対し、議会としましては、実効性のある政策提言と建設的な議論を通じて、着実な前進を図っています。

日々、町民の皆様から寄せられる声や思いは、私たち議会が進むべき方向を示す確かな道標となり、その一つ一つを大切にしながら、福智町の未来を形づくる取り組みを今後も進めてまいります。本年も、町民の皆様と共に歩み、共に考え、共に未来をつくる議会でありたいと願っております。皆さまが安心して暮らし、誇りを持てる福智町の実現に向け、一層努力してまいります。

結びに、町民の皆様にとりまして本年が健やかで実り多い一年となりますようご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



福智町議会議長 皆川 高司



福智町長 黒土 孝司

New Year's greetings 2026

**年頭のごあいさつ**